

Abuelos maternos sabían que chiquito la pasaba mal

Bebé sufría mucha **agresión**



◆ **CARLOS VARGAS Y ANGIE LÓPEZ**

Periodistas LT

El bebito de un año y once meses que lucha por su vida en el hospital de Niños sufría agresiones desde hace varias semanas.

Los abuelos maternos contaron ayer que vieron varias veces al menorcito golpeado, pero la mamá (hija de ellos) les decía que se debía a que era muy hiperactivo.

Sin embargo, hace unos días, la ahora detenida –de apellido Rodríguez– les contó a los papás que su pareja le pegaba al bebé, no dejaba que lo cambiara y hasta se encerraba con él en el baño y el niño se ponía a llorar.

Tanto Rodríguez como el padrastro del menor –un hombre de apellido Peña– fueron detenidos el jueves en la tarde, por separado, en

■ EN AUMENTO

Orlando Urroz, director del Hospital de Niños, comentó que los casos de agresiones van en aumento. En lo que va del año se han registrado 1.120 casos de agresión contra menores que van desde la negligencia hasta el maltrato físico, emocional, sexual y psicológico de los menores.

Cañas Dulces y Quebrada Grande de Liberia, Guanacaste, por la supuesta agresión y abandono del bebé. El Ministerio Público solicitó tres meses de prisión preventiva para cada uno.

El 14 de agosto el chiquito entró al hospital de Liberia y de allí lo pasaron al de Niños por un cuadro severo de pañalitis, quemaduras producidas por orina y heces cuando los bebés pasan mucho tiempo con un pañal sucio.

“Tiene lesiones importantes,



Los abuelos maternos del bebito quieren de vuelta al bebé. CARLOS VARGAS

tiene un concentrado de violencia, ahora se desencadena todo un proceso de investigación”, dijo Orlando Urroz, director del Hospital de Niños.

Angustia. Don Carlos Virgilio Rodríguez y Maritza Rosales, abuelos maternos del bebito, creen que su hija es inocente y que el culpable

es el padrastro.

Maritza afirmó que ella veía al menorcito cada 15 días y que le había notado quemaduras en los genitales pero su hija nunca les dijo nada hasta hace algunos días que estalló.

“Ella contaba que él (compañero) lo trababa muy mal y que la tenía amenazada si ella lo denuncia-

■ CREO QUE...



MARITZA ROSALES
ABUELA

“Mi hija me dijo que él nunca dejaba que ella lo cambiara, que eso lo hacía él y que la tenía amenazada”.



CARLOS RODRÍGUEZ
ABUELO

“Dios está con el que dice la verdad, yo creo que ella no había denunciado por las amenazas de él.

CARLOS VARGAS PARA LT

ba, pero eso nosotros no lo sabíamos”, manifestó la señora quien tiene a su cargo a una hermanita del menor, de cinco años.

Don Carlos afirmó: “yo lo que le dije es que fuera y dijera la verdad, queremos tenerla a ella y al bebé otra vez en casa”.